



5 de los 6 barrios de Puente de Vallecas están entre los once barrios de Madrid con mayores cifras de desempleo. Muchos niños durante las vacaciones escolares de verano, perderán su única comida

Stop al hambre infantil en Vallecas

Por un programa de emergencia de alimentación infantil durante las vacaciones escolares

Recogida de alimentos en sedes municipales del Distrito de Puente de Vallecas promovida por trabajador@s municipales del Distrito **27 y 28 de junio**

Los compañeros y compañeras que trabajan en los servicios municipales del Distrito de Puente de Vallecas no quieren mirar para otro lado. Trabajan, y muchos viven, en el Distrito con más paro de Madrid y saben que hay niños y niñas que sólo tienen asegurada la comida que hacen el colegio. Quieren que las instituciones, empezando por la Junta Municipal, aseguren la alimentación de esos niños y niñas. Y también quieren ayudar.

Por ello, a iniciativa de la asamblea de la plantilla de la Junta Municipal de Distrito, los días 27 y 28 de junio en cada centro recogerán los alimentos que aporten los trabajadores y trabajadoras de los mismos, a la par que instan a la Junta Municipal del Distrito a poner en marcha un programa de emergencia para asegurar la alimentación de esos niños y durante las vacaciones escolares y proponen que arranque con una aportación de cinco euros por cada kilo de alimentos que donen o recojan.

Los alimentos se entregarán para su distribución a través de la Plataforma por la defensa de la escuela pública de Vallecas, integrada en la Plataforma en defensa de lo público de Vallecas.

